

北海道ファームステイで農業体験

能登の現状をご存じですか？

戦争と平和を学ぶCAC広島研修旅行

古墳に登り、埴輪をつくる旅

CAC テニス合宿 in 白子

中学生科学コンテストに参加しました



【北海道ファームステイで農作業体験】

夏休みに入っすぐ、昨年に続今年で2度目となる、北海道ファームステイに出かけました。

長沼町で農家民泊し、農作業を体験させていただきながら、北海道の大自然のゆたかさを、しばし味わう貴重な時間となりました。短い間であっても北海道で農業体験を少しでもさせていただくことが、生徒の人生観に大きな影響を与えたと思います。

長沼町の農家の皆様、お世話いただき、ありがとうございました。

【能登の現状をご存じですか？】

ドルトンとはかねてよりご縁のある能登。

社会の特別授業に能登からお越しいただいて、町おこしについて学んだり、能登高校から生徒の皆さんが遊びに来てくれたり、現在はドルトンの5年生が国内留学で1年間能登で学んでいます。

そして今年夏休みには、CAC 能登・復旧支援活動を実施しました。生徒達は、能登半島地震の痛ましい惨状を自分の目で見て、現地の方々からお話を伺い、何かできることはないか、一緒にできることはないかを考えました。

半年余りたっとなお進んでいない復興に、生徒達も色々思うことがあったようです。輪島、珠洲を訪れ、能登高校の皆さんとも交流を深めてきました。

他人事ではない、いつでも起きてもおかしくない自然災害への備えと、復興の課題から何を学ぶか、大変意義深い研修でした。

いまだ大変な状況にあるにもかかわらず、快くご協力をいただいた能登の皆さんにも、心より感謝します。





【戦争と平和を学ぶ CAC 広島研修旅行】

今こそ真の平和を学ぶとき。

CAC 広島研修旅行に参加した生徒達は、酷暑の中、休みをはさみながら平和記念資料館の見学と、平和記念公園での VR 体験を行いました。

VR 体験は現在と当時の光景を見比べることができるプログラムです。ガイドさんの話を聞きながら、臨場感あふれる体験を行うことができます。当時の状況を VR で再現するこの画期的なプログラムは、技術を使って戦争体験を語り継ぐべく始まった、たびまちゲート広島による取り組みです。広島に行かれる機会があれば是非体験をおすすめします。

1 日の終わりには、おたふくソースによるお好み焼き体験スタジオ、オコスタでお好み焼き体験。それぞれ好みのトッピングをすることができ、自分で作って食べる体験に盛

り上がり、広島之夜は更けていきました。

未来を創り出す世代が、自国の歴史を知り、自ら学びを深めていく意義は大変大きいと思います。

【古墳に登り、埴輪を作る旅】

夏休みの日帰り研修として定着した感のある「埴輪 CAC：古墳に登り、埴輪を作る旅」に行ってきました。

行き先は、埼玉県のさきたま古墳公園。特別史跡 埼玉古墳群を訪れ、古墳に登り、古墳の中に入り、埴輪をつくるという旅です。

教科書の知識を体感に落とし込む体験とおして、知識に魂がふき込まれ、定着がいっそう深められると思います。炎天下の古墳ツアーではありましたが無事終了して何よりです。



【CAC テニス実習 in 白子町 無事終了しました】

8 月第 1 週、千葉県白子町で 1 週間に渡るテニス実習が行われました。

同行した先生達のこまやかな配慮もあり、酷暑にもかかわらず、一人の体調不良者もなく全員元気に帰京しました。

最終日はドルトンカップを行い、男女それぞれ優勝者も決まりました。生徒も先生達も、本当にお疲れ様でした！

【中学生科学コンテストに参加しました】

8/3(土)、武蔵野の森総合スポーツプラザで実施された、東京都 中学生科学コンテストに参加しました。先日ドルトンのスポーツフェスでお借りした会場です。

中学生科学コンテストは、3 人 1 組で、ものづくりとコミュニケーションの力を試す、実技と筆記試験とで構成されるコンテストです。

いつもドルトンでのびのびと生活している生徒達ですが、他校の生徒達の様子を知る良い機会にもなりました。やってみたい！と思い、果敢に出かけて行った生徒達のガッツが素晴らしい。暑い中みんなお疲れ様でした。



2024 年度学校説明会はホームページからお申込みください。なお、過去問題集は一般書店、Amazon、楽天等でご購入頂けます。



ドルトン東京学園中等部・高等部

〒182-0004 東京都調布市人間町 2-28-20

TEL (03) 5787-7945

Email: pub@daltontokyo.ed.jp (広報)